

Fecha: 02-09-2024

Medio: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Supl.: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Tipo: Noticia general

Título: Recinto de Freire de Ferias Araucanía S.A. celebró 11 años con histórico remate de ganado

Pág.: 3

Cm2: 826,5

VPE: \$ 1.978.529

Tiraje:

36.000

Lectoría:

108.300

Favorabilidad:

No Definida



Imagen de M. Ignacia Astaburua.



Empresa nació hace 37 años con el objetivo de entregar un servicio transparente y con visión regional

El pasado 22 de agosto el recinto de remate de Freire de la empresa regional Ferias Araucanía celebró su aniversario número 11 con un histórico remate de ganado vivo que alcanzó la cifra récord de 3.517 animales transados.

La empresa que nació hace 37 años, de la mano de empresarios locales con el objetivo de entregar un servicio transparente, con visión regional y basado en la confianza, actualmente es líder regional en subastas públicas de ganado, transando el 66,2% del total y posicionándose dentro de las tres empresas más importantes a nivel nacional.

"Nos llenó de orgullo y satisfacción como empresa lo vivido el pasado 22, ver que tantos ganaderos depositan su confianza en nosotros, en momentos donde la masa de bovinos y equinos a nivel nacional ha experimentado una disminución en los últimos años, no obstante, la empresa ha sabido capitalizar lo que ha sembrado desde sus inicios, que es la confianza del pequeño, mediano y mayor ganadero, basado en un buen servicio, cercano a nuestros clientes", señala su Presidente, Enrique Sabugo Canseco.

Cuenta con 3 recintos ubicados estratégicamente en Temuco, Freire y Victoria, los cuales se han posicionado como referentes para ganado de faena como

Recinto de Freire de Ferias Araucanía S.A. celebró 11 años con histórico remate de ganado

Ferias Araucanía marca un hito en la historia ganadera del sur de Chile, consolidándose como líder regional en remates de ganado y mirando al futuro con nuevas oportunidades de negocio.

es el caso de Temuco y crianza como es el caso de Freire, entregando en Victoria un servicio esencial para todos aquellos clientes especialmente de la provincia de Malleco, los cuales son principalmente pequeños productores.

TRAYECTORIA POSITIVA

Su Gerente General, Francisco López Fuchslocher, agrega que: "existen diferentes caminos para generar una trayectoria positiva, pero ninguno de ellos es posible excluyendo el mérito de tus colaboradores, quienes -muchos de ellos- llevan trabajando desde nuestros inicios, con dedicación, poniéndole el hombro a los momentos difíciles y celebrando juntos los buenos resultados. Sin duda, hoy la empresa es mérito de nuestros funcionarios, tanto ejecutivos, administrativos, corredo-

La empresa ha sabido capitalizar lo que ha sembrado desde sus inicios, que es la confianza del pequeño, mediano y mayor ganadero, basado en un buen servicio, cercano a nuestros clientes".

PRESIDENTE FERIAS ARAUCANÍA,
Enrique Sabugo Canseco.

res y personal de nuestros recintos de remate. Sumado a lo anterior, para que se desarrolle una feria, es necesario que confluayan una cadena de actores donde destacamos a productores, transportistas, corredores de ganado,

carniceros, frigoríficos y el sin fin de servicios que se generan junto a cada uno de ellos. Sin duda, es importante agradecer en esta instancia especial su colaboración y confianza".

La empresa en años de recorrido y en la actualidad ha posibilitado al cliente acceder en sus tribunas a los mejores precios del mercado, uniendo la oferta y la demanda en un espacio transparente y serio, acompañando a sus clientes en sus decisiones, lo que ha generado un gran vínculo según lo que señala Jorge Minder Aliaga, quien es corredor de ganado desde los inicios de la empresa en el año 1987.

"En mis inicios creí en este proyecto y me puse a trabajar, pasando por diferentes puestos, cada uno me aportó conocimientos, los cuales me han servido para hacer la labor de corretaje de ganado, que es un trabajo en terreno cercano a clientes compradores y vendedores, respaldado por mi empresa, que me ha permitido generar un lazo de confianza que es la base de este negocio y sin duda ha posibilitado desarrollar mi proyecto familiar".

El grupo empresarial que reúne a Ferias Araucanía, se proyecta hacia el futuro de la mano de otras líneas de negocios como lo son la compra y venta de ganado en privado, fruticultura e inversiones en rubros relacionados, con una mirada regional y siempre creyendo en el potencial estratégico del sur del país.



Felipe Lamolatte J y Nelson Pineda A., martilleros del recinto Freire.